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国際ロータリー第 2510地区ローターアクト 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

日 時 ：平成２７年２月２１日（土）～２２日（日） 

場 所 ：洞爺湖万世閣 ホテルレイクサイドテラス 

 
 

 



 

 ご参加者 
≪◎：会長、○：副会長、●：幹事≫ 

 

ご参加ロータリークラブ【国際ロータリー第２５１０地区】 
 

国際ロータリー第２５１０地区 ローターアクト委員長 坂井 治  様 (千歳ｾﾝﾄﾗﾙロータリークラブ) 

国際ロータリー第２５１０地区 ローターアクト委員 川下 和光 様 (札幌幌南ロータリークラブ) 
 

恵庭ロータリークラブ  西村 英晃 様            

 

 

ご参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第２５１０地区】 
 

地区代表補佐 阿保 孝彦 (函館大学ローターアクトクラブ) 

地区幹事 吉岡 毅  (千歳ローターアクトクラブ) 

地区広報 有賀 佑樹 (室蘭北ローターアクトクラブ) 

地区広報 岡山 真也 (函館大学ローターアクトクラブ) 

地区代表ノミニー 石川 樹  (赤平ローターアクトクラブ) 
 

函館大学ローターアクトクラブ ◎岡部 志織      
 

室蘭北ローターアクトクラブ ◎三本 彩奈      
 

札幌幌南ローターアクトクラブ ◎伊藤 晴竹  伊東かほり  門脇みなみ  川端さなえ  後藤 康友  

  プーワナット・スパープクン  三浦 幸恵      
 

赤平ローターアクトクラブ  工藤 睦美  関戸 祥子  山下 彩夏    
 

千歳ローターアクトクラブ ◎北村 秀美  汪 可怩     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長幹事会の様子①  会長幹事会の様子②  会長幹事会の様子③ 

 

第３回 

会長幹事会 

 今年度の第３回会長幹事会は、温泉交流会と合同で開催しました。主な議

題は、決算中間報告、アジア第１ゾーン会議の報告、海外研修について、次年

度地区役員紹介についてでした。今回も参加者の皆さまから貴重な意見をたくさ

んいただき、良い会長幹事会になったかと思います。今後も参加者からのたくさん

の意見をいただければと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなホテルに到着しました！  広いお部屋で、とっても快適でした！ 

 

 

 

街中にはたくさんのイルミネーションが！  みんなで夕食バイキング 

 

 

 

みんなでお酒を飲みながら語りました！①  みんなでお酒を飲みながら語りました！② 

 

 

 

みんなでお酒を飲みながら語りました！③  みんなでお酒を飲みながら語りました！④ 

  

温泉交流会 

 今回の温泉交流会は、洞爺湖町にある「洞爺湖万世閣 ホテルレイクサイドテ

ラス」に宿泊しました。全員で約 20名の参加をいただき、当地区のアクター同士

の親睦を深めました。今後のアクトについての話もしたり、楽しい話をしたりと、有意

義な２日間を過ごすことができました。今回交流をさらに深めることができたので、

今後のアクト生活に生かしていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

気づけば、日付が変わってました。  有賀さんのひざまくらで… 

 

 

 

川端さんのナイスショット！  川端さんへ誕生日プレゼントを渡しました！ 

 

 

 

温泉で洞爺湖を一望しながら語りました  みんなでいい思い出を作って帰ってきました 

 

 

 

温泉で洞爺湖を一望しながら語りました  みんなでいい思い出を作って帰ってきました 

 

温泉交流会 

（続き） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者代表感想 『温泉交流会に参加して』 

国際ロータリー第２５１０地区   

地区代表ノミニー  石川 樹    

 

 平成２７年２月２１日から２日間にかけて、第３回会長幹事会・温泉交流会に参加しました。 

 私自身、温泉交流会に参加するのは初めてで、非常に楽しみにしていた行事でもありました。 

 まず、第３回会長幹事会ですが、諸事情により、急きょ司会や議題等の発表をさせていただくことになりました。正直、準備不

足で、会議の進行が滞ってしまい、皆様にご迷惑をおかけしました。 

 しかしながら、初めて会長幹事会でレジュメを作成したり、司会進行等を経験させていただき、会議の進行の難しさや、参加者

の皆さまから意見をいただき、地区活動に生かしていけるよう建設的な議論ができるためにはどうしたらいいのか…といったことを考

えることができました。この経験は、自分が地区代表になった際にうんと生かしていけたらと思いました。 

 温泉交流会では、参加者全員と交流することができ、アクトの話や仕事の話、プライベートの話など、普段なかなか話すことがで

きない人とも親睦を深められたのは本当に良かったです。今日では、たくさんの地区のアクターと交流することが多くなっていますが、

2510 地区のアクター同士で交流する機会も、地区行事という枠だけでなく、プライベートの時間でも交流することが多くなれば、

当地区ももっともっと活性化するのではないかと感じています。 

 今回の温泉交流会は非常に有意義な時間となりました。次年度以降も非公式の行事ではありますが、このような企画を続け

ていきたいと考えていますので、積極的な参加をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆発行年月◆ 平成２７年２月 

 ◆発 行 元◆ 

 国際ロータリー第２５１０地区広報 

  有賀・岡山  

 


